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第 2 3 1 5 回例会記録　8 月 2 8 日（木）

副会長挨拶・報告
　　　　　  　中田　翼副会長
　冷夏の次は残暑で10 年ぶり
に米の作柄が不作になる予想
で、このことが滝川市に如何に
打撃を与えるかが心配でありま

す。先日の創立記念夜間例会には87名の出席
を頂き有難うございました。本日は、新入会
員卓話と言うことで、異業種交流を目的の一
つとするＲＣの役割として是非話を伺いたい
と思いますので宜しくお願いします。

幹事報告
　本日は６点程あります。
１．赤平・美唄ＲＣから会報が届いています。
２．芦別・留萌ＲＣから例会変更のお知らせ
　が来ています。メーキャップをする方は事
　務局に確認をお願いします。
３．地区大会の出欠届けが20通程しか提出さ
　れていません。再度提出お願いします。ま
　た今日は他にも返事を出さなければならな
　い物が沢山あります。本日限りの提出期限
　としますので、お帰りの際の提出をお願い
　します。
４．９月４日定例理事会を開きますので、11
　月に担当例会のある委員長は活動計画書の
　提出宜しくお願いします。
５．本日６時から指名委員会が開催されます。
　委員の方はお忘れなく出席お願いします。
６．本日の例会欠席届は８通でした。例会欠
　席の届けは、お忘れにならないでＦＡＸか
　電話でお知らせ下さい。

委員会報告
■親睦活動委員会　　　　 　 山口清悦委員
８月の祝福を別紙により誕生祝い、結婚祝

い、創業祝いの順に発表する。
　　　　　　　　　   佐藤茂副委員長

砂川・滝川ＲＣ合同夜間例会は、９月17日
午後６時より砂川パークホテル２Ｆで行われ
ます。ガバナー公式訪問ですので是非出席し
て下さい。出欠届けを帰りまでに提出下さる
様宜しくお願いします。

■ゴルフ同好会　 　　　 　　　松原章会長
８月23日（土）に今年度初めての同好会

コンペをしました。８月28日の会報の後ろの
方に載っています。会長、幹事を始め役員、理
事から沢山のご祝儀、景品を頂き誠に有難う
ございました。
■野球同好会　　　 　　 　小林一麿ＣＡＰ
第2510地区親睦野球大会が岩見沢で明後

日行われます。少数精鋭で行って参ります。
次年度は滝川が開催予定地となっております
ので皆様のご協力宜しくお願いします。
■雑誌委員会　　　 　 　西田浩二委員長
ロータリーの友８月号の紹介を致しました。

新入会員卓話
◎会員増強委員会　　　　  竹田行宏委員長

　恒例の新入会員卓話をしても
らいますが、前期入会２人、近
年入会されたメンバーの中から
１人の計３名からお話をして頂
きます。テーマは「自分の職業」

ということでお願いしています。どうぞ宜し
くお願いします。
◎高畑方雄会員

　ご存知の通り写真屋を営んで
おりまして創業は詳しく何年創
業というには、はっきり言って
不明です。ある昔の本を見ます
と明治29年には商売をもう既

にしていたそうです。ちょうど第一小学校が
今年で開校110周年にあたりますが、その頃
だと思います。屯田兵のすぐ後から開業して
私が４代目です。先日当クラブの創立記念の
お話を聞かせて頂きましたが、祖父、父、私
で三代当クラブにお世話になっています。不
景気のこの時代、私で終わりかなと思ってい
ます。息子が一人いるのですが、継がせても
苦労するのではないかと考えたとき無理には
進めたくないと思っています。写真屋とい
う仕事は、年月を重ねる毎に需要と言うのが
減少してきて人口減、不景気、デジタルカメ
ラの急速な普及ということで常に不安がつき
まといます。使い捨てカメラ等で記念撮影が
減り、最近のデジタルカメラが普通のカメラ



の売上を抜くという事実は、肩を並べたとた
ん急速に加速して伸びました。デジタルに移
行しますと、まず、現像が要らなくなる、メー
ルで送れる、いい物だけ選んでプリントす
る、終いにはパソコンに取り込んでプリント
アウトさえしなくなる、といった具合です。
パソコン、ＩＴ化時代は写真屋にとって大変
な時代を迎えたと思っています。不況、不景
気という言葉を聞き飽きたところですが他の
業界も同じだと思っておりますが、それはた
だの慰めであってどうにか努力は怠ってはい
けないと思います。私の店のあるベルロード
は年々目を見張るぐらい人通りが少なくなっ
てきています。ある時、店のウィンドウから
あるブティックのウィンドウに春物30％オフ
という張り紙が張ってありました。人が通ら
ないのに見てくれない。じゃあどうしたらい
いかと考えたとき、広告、宣伝しかないと思
いました。チラシを出せば20万円以上掛か
る、そんなに掛けては赤字になるになるのが
目に見えている。小さな広告だったら数千円
で出せると思い、媒体を創ろうと思いまし
た。そこでお手元にあるので見てもらいたい
のですが、たきナビという地方情報誌をつく
ろうと思いました。最初は３回位の発行を予
定していましたが、色んなお店、会社を回っ
てみると、これは今の滝川に必要だとの声が
多いのにはびっくり致しました。こんなもの
必要ないという意見はゼロでした。いろんな
店長、社長に伺ってびっくりしたのが、良い
数字を出している会社が少ないということで
した。皆に見てもらう為には全部の新聞折込
２万部、中島さんのりょーゆー全店舗に、ツ
タヤ、温泉、病院の待合室30箇所に置いても
らい、携帯メールでの情報発信をしておりま
す。老舗が危ない時代、まだ頑張っていると
ころを見せなければならないと思います。常
連を帰って来させる、新規のお客さんを獲得
する、その人達をリピーターにする。たきナ
ビによってお客の足を動かすきっかけをつ
くってあげようと思いました。札幌ではクー
ポンが流行っていて若い人や主婦には非常に
効果があります。ちょっとした物で人の足を
運ばせる効果があります。店側も数字が読め
るという利点があります。特に飲食店に効果
が出るのが早く、渡り鳥という人達がいてお
いしいと聞けばすぐ動き、安いと聞けばすぐ

動きます。そういう人達にどう自分の店に来
てもらうかが課題です。広告の規制が四月か
ら緩和され、病院、税理士、弁護士といった
業種でも出し易くなりました。売上を伸ばす
には名刺広告では意味が無い、足を動かす
きっかけをつかませれば良いと思います。た
きナビが滝川を盛り上げる手助けになればと
思っております。
◎三品優次会員

　先週の木曜日に竹田委員長に
卓話の依頼を受けました。今日
は、当社の稼ぎ頭でありますＬ
Ｐガスについてお話したいと思
います。ＬＰガスは天然ガス、ガ

ソリン、灯油、重油と同じく炭化水素類です。
抽出方法は、天然ガスからコンセイトガスを
分離抽出する方法、原油の中に入っているボ
イルオフガスから分離抽出する方法、もう一
つは、日本でもやっていますが、石油精製時
に化学精製したものを分離抽出する方法の三
種類あります。炭素数が１～２が天然ガス
で、プロパンは３です。プロパンガスは原油
から精製する前は油田で廃棄していました。
タンカーで輸送の際はタンクが破裂するので
当時はボロクソガスと言われていました。ス
タビライザーで液化してゴミを再利用してい
るのがＬＰＧです。コンセイトガスは天然ガ
スをパイプ輸送する際、再液化してガスの流
れを止めてしまいます。そうゆう悪さをする
のでこれを抜き取りＬＰＧを作ります。化石
燃料の原始埋蔵量はどこにでもあり、ただあ
ると言う意味で用いられますが、可採埋蔵量
は原始埋蔵量の数％～30％未満しか今の技術
では使用することが出来ません。天然ガスの
可採埋蔵量は60年分、原油は40年分しかな
いと言われて来ましたが、新しい油田が発見
されたり、採掘技術が発達して勇払の天然ガ
スは、掘削途中で先っぽで方向転換出来るの
で、採っても採っても増えているのが現状で
す。天然ガスは、電気と並んで大気汚染の少
ないクリーンなエネルギーとして位置づけら
れています。19世紀以前から固体燃料を使っ
ていましたが、内燃機関の発展し、産業も発
展し、人口の増加で化石燃料の使用が増え大
気汚染や環境汚染が世界的な問題になって来
ました。太陽光、太陽エネルギーとか風力は、
莫大な時間と費用が掛かりますが、天然ガ
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ス・ＬＰＧは使い易さと経済的でもあります。
これからは燃料、厨房だけでなく発電や自動
車にも使われることが増えていくと思います。
全世界でＬＰＧの使用量は２億トンで日本は
約10％の１千９百万トン使用しています。ア
ジアでは全世界の27％消費しています。ガス
の最大の生産国は中東ではなく１番はアメリ
カで北アメリカは世界の30％生産、アジア全
体で16％、中東で17％です。北アメリカは産
業国で自分の国で使う原油は自分のところで
使うのでガスの生産も多くなります。中東は
原油を輸出しているのでガスは使っていない。
戦争で原油、ガスが日本に持って来れなくな
ることを回避する為、国で備蓄をしています。
民間輸入会社が法律で決めて50日分の在庫が
現在ありますが、2100年までには国家備蓄を
80日分にする計画です。そして、夏冬価格安
定のためそれを動かします。日本で初めてガ
スを単体で輸入したのは1961年で４万トンの
オイルタンカーに４千８百トンのガスのス
ペースを造って輸入しました。その翌年には
100％ＬＰＧ輸入船を造って輸入しています。
日本のＬＰＧの76％は輸入で、海に囲まれて
いるので船で運んできます。低温タンカーで
プロパンガスはー42℃で液化するのでー45℃
で輸入しています。第一次輸入基地に低温の
まま保存され第二次基地（石狩、室蘭、釧路）
において高圧常温で備蓄されています。私ど
もガス屋は安全に気を遣います。24時間監視
システムを作り監視していますが、この機械
は優れもので水道メーターの検針、ハイヤー
会社と連結して老人の安全の為に使える様に
なっています。北電のＩＨヒーターに押され
ていますが、これからももっともっと安全に
気を配りますのでＬＰＧを宜しくお願いしま
す。

神部　弘二会員　創立記念日にお花を頂き。
又、鈴木忠男会員の詳細な記念日卓話に感銘
して。
菅原剛太郎会員　８月２日地区社会奉仕意見
交換会無事終了。川口幹事・総務委員会にお

世話になって。
山根　英治会員　秋祭りを無事終えて。
中島　　健会員　滝川神社　祭典委員長を無
事終えて。
吉住　敏夫会員　沼田夜高あんどんまつりを
無事終えて。
坪谷　六郎会員　滝川美術館にて今月31日
まで美術展を開催します。どうぞよろしく。
神部　絢子会員　「風船アート祭り」多くの
ご支援のもと無事終わりました。有難うござ
います。
石黒　安雅会員　何も無いが、最近ニコニコ
忘れておりました。
三品　優次会員　卓話を終えて。
竹田　行宏会員　担当例会を終えて。
関藤　和順会員　本日法務のため欠席しま
す。小山委員長に敬意を表して。
五十嵐達明会員　７年皆出席表彰を受けて。
松原　　章会員　今年度第１回同好会ゴルフ
コンペを無事終了して。おまけに馬券に当
たって。
佐藤　佳朗会員　林会長・川口幹事・伊藤和・
高木・島貫・宇山・松橋各理事様より林年度
第１回ゴルフコンペに多大なる御厚志を頂い
て。ありがとうございました。
伊藤　和男会員　ゴルフコンペで準優勝させ
て頂き。
菅原　章二会員　ゴルフ入賞して。
中島　誠一会員　ゴルフコンペ入賞して。国
際奉仕委員長より賞品を頂きました。
橘　　昭恵会員　長い間お休みを頂き有難う
ございました。やはり実家ってよいものです
ね。

例会合計　62,000　累計　407,819

【出席報告】■８月28日（木）
在籍者　110名（病欠２名・免除６名）
出席者　 76名（メイク含む）
欠席者　 26名（出席率　75％）
※　９月17日（水）
砂川ＲＣ合同夜間例会（ガバナー公式訪問）
　PM6:00～　砂川パヒクホテル２Ｆ


